

2. 動物愛護について

	タイトル	意見等
1	犬猫殺処分反対	動物愛護に関する活動をSNSにてやっていますが、徳島県行政の犬猫に対する思いやりのない殺処分に対して怒りを感じます。捕獲してから大した日数も経ずに殺処分してしまう…。人間だけではなく、犬猫の命の重さも大切なものです。愛護動物に対する思いやりの有る扱いをして下さい。
2	犬の殺処分について	徳島県民ではありませんが、日本国民として、徳島や香川での犬(特に人間の低モラルが原因で生まれた野犬と呼ばれる野良犬達)殺処分に、酷く憤りを感じます。徳島ではドリームカーという野蛮極まりない物まで令和の現在でも利用されていて、全く時代が進んでないようです。税金で殺すための捕獲ではなく、生かすための努力を、買わない、棄てないという意識改革にお金を使ってはいかがですか。四国は本当に酷いです。
3	動物の殺処分反対	生まれて、一生懸命生きている子達の生きる道を探して下さい。 簡単に殺すなんて、人間のする事では、ありません。犬猫を無責任な飼い方して、野良犬や野良猫にしたのも人間です。センター持ち込みありません。人間が、まあ無責任に殺処分しかしない。徳島県は残酷県です。他県は、色々工夫されています。生きる道助ける道も探して下さい。簡単に物の用に片付けないでください。
4	尊い	命をどうか守ってください。 殺処分反対 知恵を出し合い解決できます。